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Funktion: Inhaberin. Tätig bei: Meyer
Immobilien., 1010 Wien, Singerstraße 4.
Schöpferische Akte: Politische Artikel in der
Tagespresse. Ehrungen: Verleihung des Titels
Kommerzialrätin 1998. Mitgliedschaften:
FPÖ, Club Carinthia (Verein der Kärntner in
Wien). Hobbies: Sport, Musik, Lesen, Reisen.
Sonstige geschäftliche Tätigkeiten:
Bezirksrätin des 19. Bezirkes und Clubobfrau
der Fraktion der FPÖ.

KommR. Uta Meyer

Interview von KommR. Uta Meyer

Welche waren die wesentlichsten Stationen Ihrer Karriere?
Nach meiner Schulausbildung heiratete ich einen Rechtsanwaltsanwärter und bekam drei Kinder,
ich bin eigentlich eine Späteinsteigerin in meinem Beruf, der sich aus der späteren Tätigkeit
meines Mannes als Rechtsanwalt ergab. Als mein Mann vor elf Jahren verstarb, zog ich von
Kärnten nach Wien und betreibe heute ein selbständiges Immobilienbüro. Ich beschäftige mich
mit Hausverwaltung, bin aber auch als Bauträger tätig und vermittle Objekte, vor allem für
Gewerbezwecke, selten Häuser und Wohnungen. Ich persönlich bin für Industrie, Gewerbe und
Geschäftsexpansion zuständig, während der Bereich Privatobjekte von bis zu fünf freien
Mitarbeitern bearbeitet wird. Ich bin in ganz Österreich und fallweise über die Grenzen hinaus
tätig. Neben meinem Beruf bin ich seit fünf Jahren als Bezirksrätin des 19. Bezirkes und
Clubobfrau der Fraktion der FPÖ politisch tätig.

Was bedeutet für Sie persönlich Erfolg?
Erfolg bedeutet für mich, für meine Leistungen so honoriert zu werden, daß ich damit persönlich
zufrieden bin. Menschliche Anerkennung spielt für mich dabei eine ebenso wesentliche Rolle wie
pekuniäre.

Sehen Sie sich als erfolgreich?
Ich bin mit dem bisher Erreichten sowohl im beruflichen als auch privaten Bereich sehr zufrieden
und somit auch erfolgreich.

Was war ausschlaggebend für Ihren Erfolg?
Ich verfüge über hohes Fachwissen und langjährige Erfahrung, vor allem aber zeichne ich mich
durch Verläßlichkeit und Ehrlichkeit aus. Die Immobilienbranche hat nicht zu Unrecht einen sehr
schlechten Ruf, aber es ist denkbar einfach, sich durch eine entsprechende Philosophie vom
Mitbewerb abzuheben und erfolgreich zu arbeiten. Mein Beruf macht mir große Freude, und ich
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SendenGefällt mir Registrieren, um sehen zu können, was deinen Freunden gefällt.
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